#### DEPORTE ESCOLAR

#### Más de 500 participantes en las jornadas deportivas

La VIII edición de las Jornadas Deportivas de Primaria, organizadas por la Associació Esportiva Carles Vallbona, se celebran hoy, viernes, (9:45h pistas de atletismo) en el Tubo, las pistas de Atletismo y las pistas de tenis.

Esta edición, además, supone un récord de participación, con más de 500 alumnos de 6º de primaria de todas las escuelas del Vallès Oriental que durante todo el día gozarán de una jornada de recreo, practicando todo tipo de deportes y conociendo a nuevos compañeros.

Una actividad que se repetirá mañana, sábado, durante la cuarta jornada de Deporte y Recreación que organiza el Ayuntamiento.

Unos 200 niños de entre 4 y 11 años de la mayoría de escuelas de Granollers celebrarán todo tipo de partidos durante una mañana deportivamente muy intensa.

#### VOLEIBOL

#### El CVG vence al líder

El CVG "A" femenino venció por 3 a 2 al CV Sant Just, líder del Campeonato de Cataluña de 2ª División "A". Las féminas del Granollers consiguieron remontar de modo espectacular un partido en que los dos primeros sets se los llevaron las rivales, aunque el segundo ya de modo ajustado.

Las jugadoras del Granollers mostraron un buen nivel técnico y táctico que les permitió remontar y llevarse los tres sets restantes con cierta comodidad.

Este resultado hace pensar a las de casa en la posibilidad de estar en el grupo de cabeza para poder disputar las fases de ascenso.

El equipo masculino del CV Granollers no pudo disputar el encuentro contra la A.E. Begur porque el árbitro no compareció.

Lo mismo que le pasó al segundo equipo femenino, aunque ellas sí disputaron el partido contra el Voleibol Cirera, llevándose el encuentro por 3 a 1.

#### LA PROMESA

# ESTHER BERTRÁN CORRALERO Canovelles Básquet Club

A pesar de ser el primer año que Esther juega con el equipo Mini Mixto del CBC, su altura, su interés y su pasión por el baloncesto convierten a esta joven jugadora

Xavier Solanas

que está a punto de cumplir 11 años en toda una promesa.

Destaca entre su equipo, donde todos sus compañeros también son de primer año, y compite junto a ellos en la categoría de Promoción en el nivel 2.

A finales del año pasado fue seleccionada para participar en el Centro de Tecnificación de la Federación Catalana de Básquetbol del Vallès Oriental, situado en Vilanova del Vallès. Una actividad que compagina con sus estudios de 5º de Primaria en el CEIP Congost de Canovelles.



### ----- VILANOVA DEL VALLÉS ---

El nuevo local tiene un emplazamiento 'privilegiado', entre la escuela infantil y el centro de asistencia sanitaria

## Se inaugura el nuevo casal para la Gent Gran

SARA CAÑETE

Caniversario de la independencia de Vilanova de La Roca del Vallès, se inauguró el nuevo centro para la tercera edad. Un local de 200 m2 situado en la Plaza Pau Casals. Un emplazamiento perfecto, según explica orgulloso el alcalde, Oriol Safont, "porque está en la misma zona que el centro de salud, que la escuela infantil, de fácil acceso y con una plaza delante para que los abuelos puedan disfrutar del sol"

El local ha sido cedido por una promotora durante los próximos diez años a cambio de un alquiler "simbólico", según Safont, que irá a cargo del consistorio. Las obras de adaptación del centro han sido financiadas por el ayuntamiento, aunque la Conselleria de Benestar i Família se ha comprometido a pagar un



El alcalde Oriol Safont mostró las instalaciones a la consellera y a los otros alcaldes de la comarca

a parte. El nuevo local para la gente mayor tiene mucha luz natural, se ha cuidado el aspecto de las barreras arquitectónicas y está adaptado, y además posee varias estancias que pueden convertirse en una sola, ya que están unidas por puertas correderas, y que van destinadas a acoger las diferentes actividades que se hagan, como una aula de informática, una sala de manualidades u otra de juegos. El día de la inauguración todos los mayores de Vilanova acudieron multitudinariamente para ver qué aspecto tenia su nueva sede social, que empezaron a utilizar al día siguiente aunque sin los ordenadores, que han ido a cargo de la Diputación de Barcelona y que llegarán con un poco de retraso.

Tanto el equipo de gobierno, que aseguran que tenían en mente este proyecto desde principios de legislatura, como los abuelos de Vilanova, están encantados con el nuevo casal, ya que consideran que el antiguo, una sala que les cedía la parroquia de Vilanova, no tenía las mismas condiciones y se había quedado pequeño para los días en que organizaban alguna celebración.

La Consellera de Benestar i Família, **Anna Simó**, fue la invitada de honor a la inauguración y lo hizo junto al alcalde de Vilanova y los alcaldes de Vallromanes, La Roca y Montornès, que también estaban invitados.

Una cercavila de gigantes, una comida en el pabellón con 300 asistentes, baile durante la tarde y un castillo de fuegos artificiales por la noche, sirvieron para amenizar la fiesta.

REVISTA DEL VALLÈS